

Pünktlich zum ersten Bundesliga-Spieltag erstrahlen die Schriftzüge der Management- und IT-Beratung an der MHP Arena.

PRESSE-INFORMATION

Pünktlich zum ersten Heimspiel-Termin des VfB Stuttgart mit neuen Schriftzügen

18. August 2023

MHP Arena Stuttgart bereit für die erste Bundesliga-Saison

- Ab sofort werden die Bundesliga-Heimspiele des VfB Stuttgart in der neu gebrandeten MHP Arena Stuttgart stattfinden
- Sie ist das sechstgrößte Fußballstadion in Deutschland, stolze Heimat des VfB Stuttgart sowie Veranstaltungsort großer Events und Konzerte
- Seit 1. Juli 2023 ist die Management- und IT-Beratung Namensgeber der MHP Arena Stuttgart und weiterhin auch der MHP Arena Ludwigsburg
- Die traditionsreiche Spielstätte mit einer Kapazität von über 60.000 Plätzen bildet das Herzstück des Stuttgarter NeckarParks und besteht seit über 90 Jahren

Ludwigsburg / Stuttgart – Die MHP Arena Stuttgart ist Kernstück des NeckarParks und eingebettet zwischen dem Erlebniszentrum Carl Benz Center, der Porsche-Arena, der Hanns-Martin-Schleyer-Halle sowie dem Mercedes-Benz Museum. Pünktlich zum Beginn der Bundesliga-Saison 2023/24 ist das Stadion nun auch vollständig gebrandet. Am 16. August 2023 wurden die neuen Schriftzüge offiziell enthüllt. 4,68 Meter hoch und 35,44 Meter lang mit einem Gewicht von über zwei Tonnen pro Logoanlage prangen die neuen Letter auf beiden Seiten der Arena.

Dr. Ralf Hofmann, Mitgründer, Gesellschafter und Vorsitzender der Geschäftsführung: "Das Stuttgarter Stadion ist ein Symbol weit über die Region hinaus. Es macht mich stolz und zugleich demütig, dass die ehemalige Mercedes-Benz-Arena mit ihrer ganzen Tradition jetzt unseren Namen trägt. Unser Logo über dem Stadiondach zu sehen, zeigt, dass wir als führendes mittelständisches Unternehmen diese Bekanntheit nun auch vertragen können. Und ich bin der Überzeugung, dass man etwas in die Region zurückgeben soll, wenn es dem eigenen Unternehmen gut geht."

Bündnis aus MHP, Porsche AG und VfB Stuttgart

Engagement aus der Region und für die Region - mit diesem Leitgedanken starteten die

Presse-Kontakt

MHP Managementund IT-Beratung GmbH

Benjamin Brodbeck

Öffentlichkeitsarbeit und Presse +49 (0) 152 33 14 58 09 Benjamin.Brodbeck@mhp.com



Ann Holz

Öffentlichkeitsarbeit und Presse +49 (0) 152 22 60 56 61 Ann Holz@mhp.com



MHP Media / Newsroom www.mhp.com/newsroom

Porsche AG, der VfB Stuttgart sowie die Management- und IT-Beratung MHP in ihre langjährige Partnerschaft. Am 27. Juni 2023 unterzeichneten die Parteien ein Grundsatzpapier für eine gemeinsame Zusammenarbeit im Bereich des Sponsoring. Zusätzlich zu den Namensrechten an der Arena möchte MHP, die Tochtergesellschaft der Porsche AG, Team- und Fairplay-Partner des VfB Stuttgart werden – unter anderem in den Bereichen CSR, Frauenfußball, Akademie, Leichtathletik oder eSport.

ENABLING YOU TO SHAPE A BETTER TOMORROW.

Über MHP

Als Technologie- und Businesspartner digitalisiert MHP seit 27 Jahren die Prozesse und Produkte seiner weltweit rund 300 Kunden in den Bereichen Mobility und Manufacturing und begleitet sie bei ihren IT-Transformationen entlang der gesamten Wertschöpfungskette. Für die Management- und IT-Beratung steht fest: Die Digitalisierung ist einer der größten Hebel auf dem Weg zu einem besseren Morgen. Daher berät die Tochtergesellschaft der Porsche AG sowohl operativ als auch strategisch in Themenfeldern, wie beispielsweise Customer Experience und Workforce Transformation, Supply Chain und Cloud Solutions, Platforms & Ecosystems, Big Data und KI sowie Industrie 4.0 und Intelligent Products. Die Unternehmensberatung agiert international, mit Hauptsitz in Deutschland und Tochtergesellschaften in den USA, Großbritannien, Rumänien und China. Über 4.500 MHPlerinnen und MHPler vereint der Anspruch nach Exzellenz und nachhaltigem Erfolg. Dieser Anspruch treibt MHP weiter an – heute und in Zukunft.

www.mhp.com